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首 個 全 國 性 大 型 體 育 賽 事 重 啟

處在「風暴」最中心的是CBA的球隊和
球員。「從1月24日CBA官方宣布停

賽以來，我們經歷了史無前例的休賽期。」
山西男籃主教練王非說，「事實上球隊在2
個多月前就已經恢復訓練了，我們一直在等
待復賽的一刻，現在它終於來了。」
雖然要打沒有觀眾的比賽，並且必須接
受嚴格的防疫管控，但這些都沒能澆滅球
員對復賽的熱情。「無論如何，能重新踏
上熱愛的籃球賽場，對我而言就是最好的
結果，我已經迫不及待了。」山西隊與廣
東隊的比賽開打之前，山西男籃隊員葛昭
寶說。
山西隊與廣東隊的比賽開始前，山西球
迷李飛和9歲的兒子一起早早等候在了電
視機前，穿起主隊隊服，擺好飲料小食，
李飛說：「彷彿找回了小時候春遊前的興
奮感覺。」雖然山西隊最終輸了球，但李
飛卻仍然高興得像個贏家。「對球迷來

說，能再次看到主隊比賽，再次為精彩的進
球喝彩，這是一種幸福。」他說。
CBA日前共進行了5場比賽，每一場的網

絡觀看人次都超過了一百萬，最多的超過了兩百
萬。一些球迷通過「咪咕視頻」APP將自己的觀
賽畫面投射到設置在比賽現場大屏幕上，體驗了
一把做「5G雲觀眾」的感覺。而在抖音、微博、
虎撲等APP或網站上，「CBA復賽」的話題熱度
也一路飆升，一度登上了熱搜榜。

餐飲市場借機復甦
與此同時，籃球熱從線上蔓延到了線下。雖然
無法到場觀賽，但仍有許多球迷與朋友或家人相
約一起看球，並共度周末。山西「鬧他」球迷俱
樂部的一些球迷日前在太原市一家餐廳裏分散而
坐，他們的目光都聚焦在一張屏幕上，餐廳正播
放着山西隊與廣東隊的比賽，隨着比賽的進行，
熱烈的歡呼聲和遺憾的嘆息聲不時響起。「我們
好久沒在一起聊天看球了，大家都很高興，還準
備在有條件的時候一起去打場球。」人稱「鬧他
哥」的球迷代表任煜鋒說。
「CBA的恢復將帶來多贏的局面。」餐廳老闆
胡軍說，「由於比賽的原因，今天來吃飯的人都
比平時多了，這或許會成為餐飲消費市場進一步
復甦的開始。」 ■新華社

隨着青島國信體育館內一聲哨響，CBA聯賽打響了復賽後的第一戰。數百萬球

迷在網絡上見證了疫情阻擊戰以來首個全國性大型體育賽事的重啟，猶如蝴蝶煽

動了第一下翅膀，一場由籃球引發的「連鎖風暴」開始蔓延，並創出了球員、

球迷和餐廳業等的多贏局面。

香港文匯報訊 （記者 黎永
淦）一連三日的「港乒擂台
賽」昨日圓滿結束，「鎮廷
隊」及「凱琹隊」憑藉煞科日
的優異演出，後來居上封王稱
后。
由於全球體壇受新冠肺炎影
響而停擺，香港乒乓球總會便
自發主辦今次內部賽，讓球員
可以寓賽於操。雖然只屬內部
賽，但乒總仍撥出30萬港元作
為總獎金，以提高競爭性。賽
事分男、女子各4隊以團體方式
出戰，經過首兩日比賽後，
「鈞傑隊」及「皓晴隊」各以2
戰2勝領先男、女團，不過煞科
日兩隊都未能延續強勢，最終
被「鎮廷隊」及「凱琹隊」逆
轉。
「鈞傑隊」對「鎮廷隊」是
昨日男團焦點之戰，不過過程
卻是一面倒。首場雙打賽事，
于諾/何鈞傑以 0：3 不敵江天

一/黃鎮廷；隨後蘇致單打遇上
陳顥樺，再以1：3敗陣，到了
關鍵一戰，何鈞傑再直落0：3
負於黃鎮廷，這場隊長之爭的
勝負也決定了賽事冠軍誰屬。
「柏男隊」以3：2力克「兆恒
隊」後，更後來居上得到亞
軍。
女團比賽形勢也差不多，由

於「穎嵐隊」及「凱琹隊」同
以3：1打敗「成竹隊」及「皓
晴隊」，「穎嵐隊」、「凱琹
隊」及「皓晴隊」同為2勝1負
得5分，最終要計算細分才能定
出冠軍。乒總主席余國樑喜見
賽事收到成效：「比賽時場館
因應球員要求關掉了冷氣，證
明大家都很認真比賽。可能餓
波長達4、5個月，各位球員都
很認真，我認為比賽收到了預
期效果。7月及9月還會有兩次
內部賽，到時可以再觀察一下
大家訓練成果！」

港乒擂台賽結束 鎮廷 凱琹隊分報捷

即將卸下戰甲的前香港足球先

生陳肇麒（中），宣布妻子剛

懷有3個月身孕，來年父親節

將會一家四口慶祝！
陳肇麒提供

享受挑戰

香港羽壇夫妻黃永棋（左）及

陳祉嘉（右）的愛情結晶Mia

已於今年2月出世，作為新手

父親，黃永棋坦言這個身份很

具挑戰性。
Community In Action圖片

宣布喜訊

初為人父

元朗足球會主席郭靜然（右）

剛於過去周四誕下麟兒，令初

為人父的前香港飛人徐志豪

（左）獲得最佳父親節禮物。
郭靜然提供

香港文匯報訊（記者黎永淦）香港足壇可能會再有多一位女
將外流！香港女足「10號仔」韋婉婷自薦成功，日前已飛抵阿
爾巴尼亞，隨當地班霸維拉斯尼亞（KF Vllaznia）試腳10日，
成事的話有機會成為首位在歐聯上陣的香港球員！
香港女足水平日漸提升，不過本地聯賽只屬業餘，球員都較
嚮往外流職業聯賽提升自己。早年便有張煒琪、陳詠詩、劉夢
瓊到外地尋求機會，近期亦有劉蕊澄、鍾貝琪及秦正行等在外
地球會落班。已屬港隊主力的韋婉婷也效法前輩般，多次向外
地球會自薦，今次終於獲得維拉斯尼亞垂青。不過由於人生路
不熟，加上疫情關係，令韋婉婷一度猶豫，後來經足總主席、
也是其効力的公民體育會主席貝鈞奇鼓勵，終於上周四成行。
據悉貝鈞奇、個別港隊教練及好友私底下都有贊助韋婉婷，助
她解決今次歐洲之旅的經費問題。本身韋婉婷因怕壓力太大影
響表現，想低調處理今次試腳，不過當地網上媒體昨日已有報
道，令事情不得不曝光。

維拉斯尼亞為阿
爾巴尼亞班霸，已
連續6季贏得聯賽
冠軍，現時正高踞
榜首。報道指27歲
的韋婉婷已跟球會
簽約一段時間，但
要等到近日疫情受
控，重開邊境才可
以歸隊。如果一切
順利的話，她將成
為首位出戰歐聯的
香港人。
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近日，中國男足U16國少隊結束了在海
口29天的集訓，29天中的29堂視頻戰術課
是主教練安東尼奧在訓練安排中的關鍵環
節。
29堂視頻戰術課內容大致包含了隊伍團

隊攻防視頻、隊伍各條線攻防視頻、隊員
個人視頻、隊伍定位球攻防視頻以及世界
上傑出球隊和傑出球員的比賽視頻這五個
方面。
安東尼奧把大量的訓練、比賽以及歐洲

五大聯賽的視頻精剪出來，讓隊員每天觀
看3到8分鐘的剪輯視頻。再加上他的現場
講解，一堂視頻戰術課的時間在15到30分
鐘不等。

安東尼奧介紹說：「比如隊員個人視
頻，我們就是要讓我們的球員清楚地知
道，他的團隊需要他在場上做什麼。播放
世界上優秀球隊和球員的比賽視頻，目的
是要讓我們的球員看看那些世界級球員在
場上是如何做的，這是一個簡單實用的學
習方式。」
結束了海口集訓後，國少隊計劃於6月

尾再度集結，繼續集訓備戰亞少賽決賽階
段比賽。亞少賽決賽階段比賽計劃於11月
25日至12月12日在巴林進行，國家隊和衛
冕冠軍日本、印尼和沙特阿拉伯同分在D
組。

■新華社

男足國少隊
完成29堂視頻戰術課

CBACBA復賽復賽創多贏局面創多贏局面

港乒擂台賽結果

男團

冠軍「鎮廷隊」

亞軍「柏男隊」

季軍「鈞傑隊」

殿軍「兆恒隊」

女團

冠軍「凱琹隊」

亞軍「穎嵐隊」

季軍「皓晴隊」

殿軍「成竹隊」

■■國少隊計劃於國少隊計劃於66月月
尾再度集結尾再度集結。。
中國足協官網圖片中國足協官網圖片

FE中國三亞站明年3．13舉辦
經世界汽車運動理事會的審批，FE（國際汽聯

電動方程式錦標賽）官方於日前宣布了第七賽季的
臨時賽曆。與之前賽季的跨年賽程不同，第七賽季
的FE全部比賽都將在2021年舉行。根據臨時賽曆
可知，第七賽季的較量將於1月16日在智利揭幕，
7月25日倫敦收官，一共14場比賽。其中沙特和
倫敦均為雙賽，有1場待定。中國三亞站將在3月
13日舉辦，而中國香港站則沒有出現在賽曆中。
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■貝鈞奇（左）
上周二為韋婉婷
餞行。
公民女子足球隊

圖片

■■北京首鋼在林書豪北京首鋼在林書豪

（（右二右二））帶領下於復帶領下於復

賽首戰獲勝賽首戰獲勝。。 新華社新華社

■■賽事主辦方通過球迷互動形式營造出線
賽事主辦方通過球迷互動形式營造出線上線下上線下「「熱烈熱烈」」的觀賽氛圍的觀賽氛圍。。 新華社新華社

◀工作人員在青島國工作人員在青島國
信體育館進行賽前準信體育館進行賽前準
備備。。 新華社新華社

■一眾參賽球員大合照。 乒總圖片

■「凱琹隊」奪女團冠軍。 乒總圖片


